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DISTINGUIDOS MIEMBROS DEL PRESIDIUM, 
 
SEÑORAS Y SEÑORES: 
 
Agradezco a todos ustedes el interés mostrado por participar en este V Congreso de la 
Asociación Mexicana para la Economía Energética que este año abordará el tema de la 
Oferta de Energía para el Desarrollo de México. Políticas y Financiamiento. 
 
Quiero hacer un agradecimiento especial al Dr. Luis Mier y Terán, Rector General de la 
Universidad Autónoma Metropolitana, por la hospitalidad que ha mostrado al aceptar que 
el Congreso se celebre en estas instalaciones. Asimismo, quiero agradecer también al Dr. 
José Miguel González Santaló, presidente de la AMEE por la amable invitación que me 
hizo para participar como presidente de este congreso en el que, estoy seguro, habremos 
de escuchar interesantes y profundas reflexiones en torno a la política energética, las 
necesidades y posibilidades de financiamiento y diversos esquemas para desarrollar el 
sector durante los próximos años. 
 
El sector energético es motor del desarrollo y promotor del crecimiento y el bienestar 
social. En la medida en la que logremos contar con un sector energético más dinámico y 
más moderno, estaremos en posibilidades de elevar los niveles de vida de la población y 
ofrecer a los mexicanos más y mejores oportunidades de progreso y prosperidad. 
 
Ante un entorno de escasez de recursos y frente a la imperiosa necesidad de fortalecer y 
modernizar nuestro sector energético, este foro resulta de la mayor importancia para 
analizar las alternativas con las que contamos para hacer frente a las necesidades que 
nos impone el futuro. 
 
Los enormes retos que enfrenta el sector energético, aunado a la inaplazable necesidad 
de invertir en la satisfacción de necesidades sociales, nos obliga a desplegar un esfuerzo 
de imaginación y de concertación para asignar en forma eficiente los recursos públicos 
disponibles. Para ello, es indispensable buscar mecanismos para lograr que el sector 
privado participe de manera activa en el financiamiento del sector energía. 
 
 



Para ello, es preciso que los sectores público, social y privado continúen con el diálogo 
franco, abierto y respetuoso, en el que se escuchen y se ponderen las propuestas y las 
posturas de todos. Sólo a partir de la suma de esfuerzos y del aprovechamiento del 
talento y la voluntad de los legisladores, funcionarios federales, especialistas, académicos 
y trabajadores, lograremos llevar adelante las transformaciones que requiere el sector 
para responder efectivamente a las necesidades de crecimiento de la economía. 
 
De ahí la importancia de diálogos como el que hoy nos reúne. Durante el día de hoy y el 
día de mañana, tendremos la oportunidad de escuchar ponencias y discusiones en torno 
a diversos temas relacionados con el financiamiento y la oferta de energía en nuestro 
país. Se trata de pláticas dirigidas por reconocidos expertos en cada tema que, sin duda, 
resultarán muy enriquecedoras para encontrar los mejores mecanismos para garantizar 
un abasto de energía suficiente y de calidad para los próximos años. 
 
Adicionalmente, las sesiones paralelas brindarán la oportunidad de analizar diversos 
planteamientos relacionados con el financiamiento, la regionalización y el desarrollo 
tecnológico del sector. Estoy seguro de que los trabajos de este V Congreso resultarán 
de gran utilidad para definir la agenda energética de México. Les agradezco a todos 
ustedes su asistencia y los invito a participar activamente en los diversos temas que se 
abordarán en estos dos días.  
 
Muchas gracias. 


